



# Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION  
DER LANDESBRANDDIREKTOR

Innenministerium Baden-Württemberg • Pf. 10 34 65 • 70029 Stuttgart

Regierungspräsidien  
Referate 16

Datum 03.01.2017

Durchwahl 0711 231-5421

Aktenzeichen 6-0224/0

(Bitte bei Antwort angeben)

## Anbringung eines Trauerflors an Feuerwehrfahrzeuge

Am Sonntag, den 1. Januar 2017 verstarb ein Feuerwehrwehmann in Ausübung seines Dienstes auf der Fahrt zur Einsatzstelle. Er war Fahrer eines Löschgruppenfahrzeuges der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Leutenbach im Rems-Murr-Kreis.

Dieser tragische Unglücksfall hat große Betroffenheit über die Gemeindegrenzen hinweg ausgelöst. Der Familie und allen Angehörigen gilt unser aller Mitgefühl.

Als äußeres Zeichen der Trauer empfehlen wir die Anbringung eines Trauerflors an den Feuerwehrfahrzeugen (z.B. an den Funkantennen) bis zum 15. Januar 2017.

Bitte informieren Sie umgehend die Gemeinde- und Werkfeuerwehren in ihrem Bezirk.

gez. Dr. Karsten Homrighausen